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Сегодня в Угличе полным ходом идет строительство целого ряда важных
социальных объектов: детского сада в микрорайоне Мирный-2, котельной в
микрорайоне Солнечный. Начались работы по газификации села Золоторучье и
строительство второй очереди газопровода малого и среднего давления на Левом
берегу. В субботу, 7 сентября, после продолжительного ремонта была запущенна
левобережная баня. Все эти объекты находятся на контроле у Главы Угличского
района Сергея МАКЛАКОВА. Он регулярно посещает строительные площадки,
чтобы своими глазами увидеть, как подрядчики выдерживают сетевые графики.

  

Все эти объекты являются выстраданными и долгожданными. Не первый год длится
эпопея по газификации села Золоторучье. В свое время даже начались земляные
работы по прокладке газопровода, но уже в процессе строительства выяснилось, что по
проекту газопровод должен был пройти по обочине дороги, с чем не согласились в
Департаменте дорожного хозяйства Ярославской области. Пришлось заново заниматься
проектированием и вновь добиваться включения данного объекта в программу
финансирования.      
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Проект газификации Золоторучья удалось сдвинуть с мертвой точки, и от
газораспределительного пункта в Зеленой Роще началась прокладка газопровода.

  

– Несмотря на то, что первоначальный проект по газификации Золоторучья принимался
еще тогда, когда я не был Главой района, я не собираюсь заниматься поиском
виноватых в задержке строительства, – отметил Сергей Маклаков. – Для нас важно,
чтобы газ как можно быстрее пришел в дома жителей. Но выводы из этой ситуации мы
сделали, надеюсь, теперь все сотрудники Администрации понимают, насколько важно
продумывать каждый этап реализации столь серьезных проектов. Пока еще рано
комментировать соблюдение графиков строительства, помимо моего личного контроля,
газификацию Золоторучья курирует мой заместитель Игорь БАРЫШЕВ.

  

Строительство новой котельной в микрорайоне Солнечный тоже имеет свою историю.
Для того, чтобы добиться реализации столь дорогостоящего проекта, пришлось
довольно долго согласовывать все этапы строительства с областным руководством. Не
последнюю роль в этом сыграли и сами жители микрорайона. Летом 2011 года здесь
прошел митинг, который поддержал Сергей Маклаков, работая тогда еще в ранге Главы
города. В итоге областное руководство поддержало строительство котельной в
Солнечном.

  

На сегодняшний день на этой площадке уже возведены металлические конструкции. В
20 числах сентября строители планируют приступить к установке стеновых и
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кровельных панелей.

  

– У меня нет сомнений, что мы действительно построим котельную, сдадим ее, и у людей
будет нормальная горячая вода, отопление, – подчеркнул Сергей Маклаков. – К
настоящему времени в объект вложено 50 миллионов рублей, заказано оборудование.
Понятно, что эти затраты не позволят подрядчикам заморозить стройку.

  

Сотни угличских семей ждут введения в строй еще одного объекта – детского сада на
220 мест в микрорайоне Мирный-2. Строители обещают, что уже к концу года здесь
должны быть возведены основные корпуса здания, но чтобы выдержать сроки нужно
серьезно постараться.

  

– На этот год у нас заложено в бюджетах - федеральном, областном и местном – 70
миллионов рублей. Это деньги, которых хватит, чтобы построить фундамент, стены и
крышу, – прокомментировал характер работ прямо на строительной площадке Сергей
Маклаков. – И на следующий год у нас уже заложены деньги для того, чтобы мы
закончили строительство детского сада. Параллельно мы занимаемся проектированием
еще одного детского сада.
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Последний объект, который мы посетили вместе с Главой района – газификация Левого
берега. На улице Парковая строительство газопровода движется полным ходом.

  

– Я думаю, что сейчас по срокам идет все нормально, – отметил Глава района. – Будем
работать всю зиму. И люди уже с весны смогут врезаться в коммуникацию для того,
чтобы получать газ в дома.

  

Подобные контрольные выезды стали нормой для Главы района, ведь все понимают, что
присутствие первого лица района дисциплинирует всех, от руководителей подрядных
организаций до самих строителей.  

  

  

Кирилл ВОРОНИН, фото Екатерины ЗИНЧЕНКО и Павла КАРПОВА
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